



## Conclusions après l'intervention de Madame la Directrice Générale lors de la plénière sur les conditions de travail des agents de sécurité

EN version here below

U4U remercie la présence de Madame Martinez Iglesias, Directrice Générale de la DG SAFE devant le Comité du personnel le lundi 18 Mai.

U4U lui a exposé les différents horaires de travail auxquels sont soumis les agents de sécurité. Ni dans les services de police et de l'armée, ni dans les sociétés de gardiennage, une telle pression au niveau des horaires est imposée au personnel.

Les agents ont besoin d'horaires qui respectent leur biorythme et préservent leur santé tout en garantissant un équilibre entre service de jour, de nuit et de weekend. Au même titre que leurs autres collègues, **les agents de sécurité doivent pouvoir concilier vie privée et professionnelle afin de donner le meilleur d'eux-mêmes.**

À la demande de U4U, Madame Martinez Iglesias a accepté la création d'un groupe de travail pour l'amélioration du planning et a approuvé l'ouverture du dialogue social sur le contenu du règlement interne de la DG SAFE.

Nous tenons à vous remercier, Madame la Directrice Générale.

19/05/2021

## Conclusions after the intervention of the General Director during the plenary on the working conditions of the security agents

U4U thanks the presence of Mrs. Martinez Iglesias, Director General of the DG SAFE in front of the Staff Committee on Monday, May 18.

U4U explained to her the different working hours to which the security agents are subjected. Neither in the police and military services, nor in the security companies, such a pressure on the working hours is imposed on the staff.

Security guards need schedules that respect their biorhythm and preserve their health while ensuring a balance between day, night and weekend duty. Like their other colleagues, **security guards must be able to balance their private and professional lives in order to give their best.**

At the request of U4U, Mrs. Martinez Iglesias has accepted the creation of a working group for the improvement of the planning and has approved the opening of the social dialogue on the content of the internal regulation of DG SAFE.

We would like to thank you, Madam Director General.